



Bayeux, le 18 janvier 2026

## *Chères Bayeusaines, Chers Bayeusains,*

À l'aube des prochaines élections municipales, **j'ai souhaité m'adresser directement à vous en tout premier lieu**, pour vous faire part de ma candidature à la succession de Patrick Gomont, maire de Bayeux depuis quatre mandats. Je souhaite naturellement poursuivre l'action engagée, **dans un esprit de continuité**.

Fort de 20 ans d'engagement au service de notre ville, le Bajocasse que je suis a eu la chance d'acquérir une **solide expérience d'élu**, au plus près des réalités du terrain et des attentes de chacun. Conseiller municipal puis premier adjoint en charge des sports, de l'environnement ; Vice-président de Bayeux Intercom en charge de l'éducation et du centre aquatique Auréo ; Président du syndicat d'urbanisme Ter Bessin, sans oublier la création et l'essor du Festival International du Cirque de Bayeux...

La richesse de ce parcours m'a préparé, à 44 ans, à assumer cette responsabilité et fait de cette candidature la suite naturelle de mon investissement.

Mon ancrage à Bayeux et mon attachement profond à ses habitants m'ont conduit à tisser un **lien de proximité sincère** avec vous, dans les temps de partage, d'écoute et d'action collective. Dans les bons comme dans les mauvais moments. De la crise sanitaire au plus bel arbre de France ; des inondations et des tempêtes à l'accueil d'une étape du Tour de France...

Convaincu que la politique locale doit rassembler et non diviser, conscient des défis à venir, j'ai souhaité constituer une équipe **sans étiquette**, rassemblant des **élus sortants expérimentés** et des **nouveaux visages motivés**, disponibles, issus de tous les horizons. Des femmes et des hommes partageant la même ambition : continuer à faire de Bayeux une ville vivante, attractive, sûre, durable et solidaire. Une cité fidèle à son identité mais tournée vers l'avenir.

Notre liste reflétera la **diversité des sensibilités, des âges et des quartiers** de notre commune. Elle illustrera notre conviction que l'intérêt général doit primer sur les appartenances partisanes.

Notre projet, fidèle à l'esprit qui a toujours guidé l'action municipale, s'inscrit dans une démarche **de proximité, de responsabilité et d'écoute**, avec une attention particulière portée au bien-vivre à Bayeux, à l'urgence de réussir les transitions écologique et numérique, à la sécurité, ainsi qu'à la vitalité économique et associative.

Cette démarche s'inscrit naturellement dans une vision partagée à l'échelle de la communauté de communes. Les projets seront construits dans un esprit de coopération et de confiance, afin que le travail mené profite pleinement à l'ensemble du territoire et à tous ceux qui y vivent.

Tout au long de la campagne, des moments simples et conviviaux seront proposés pour permettre à chacun de venir échanger librement. Fidèle à mes habitudes, je serai disponible et aisément accessible, afin que chaque habitant puisse être entendu.

Parce que je crois profondément en l'avenir de notre ville et en la force du collectif, je vous invite à nous accorder votre confiance pour écrire ensemble une nouvelle page de notre histoire locale, dans la continuité de ce qui fait l'identité et la richesse de Bayeux.

### Naturellement Bayeux.

Avec toute ma confiance

et mon engagement,

Arnaud TANQUEREL

Nous vous donnons rendez-vous  
au plus près de chez vous  
pour des rencontres balades

**SAMEDI 24 JANVIER** - à 16 h  
Quartier d'Argouges - Devant les commerces

**LUNDI 26 JANVIER** - à 18 h  
Quartier Saint-Jean - Devant les commerces

**MERCREDI 28 JANVIER** - à 16 h  
Jardin botanique - Entrée Route de Port-en-Bessin

**SAMEDI 31 JANVIER** - à 15 h  
Centre-ville - Fontaine place Saint-Patrice

*Naturellement*  
**BAYEUX**  
avec  
**ARNAUD**  
**TANQUEREL**

[WWW.NATURELLEMENT-BAYEUX.FR](http://WWW.NATURELLEMENT-BAYEUX.FR)

Naturellement Bayeux

naturellementbayeux

naturellementbayeux@gmail.com

06 89 01 31 94

